



Communiqué FO/SPS/UFAP

L'entente Syndicale tient à remercier l'ensemble des participant(e)s au mouvement de blocage du mercredi 7 septembre 2022. Nous tenons, par-dessus tout, à vous féliciter d'avoir donné de votre temps avec tant de ferveur durant l'ensemble de cette journée d'action.

Un compte rendu vous parviendra dans les prochains jours, vous apportant des précisions sur l'entrevue qui s'est tenue avec les autorités présentes.

À l'avenir et en fonction des réponses qui nous seront apportées concernant le nombre de postes ouverts tous corps confondus, l'entente syndicale se garde le droit de remettre le couvert lors de nouvelles journées d'actions, avec votre entière approbation.

Les Secrétaires Locaux FO/SPS/UFAP

Jérôme COMBELLES

David MATHIEU

Frédéric LE STANC